

Accueillir les autres

Description

Deutéronome 11:22-28.

En grandissant, j'ai toujours aimé franchir les portes de notre Église et être salué. Notre hôte, un ancien combattant de la Seconde Guerre mondiale et membre de longue date de notre Église, a fait preuve de gentillesse et de douceur. Vous n'avez pas besoin de me dire que les chrétiens devaient être accueillants ; J'ai vu que ce commandement était vécu. En même temps, je sais que ce n'était pas seulement à cause de lui, mais du Christ en lui. Il connaissait Jésus ! Il a choisi de suivre Jésus d'une manière qui accueillait les autres dans l'expérience de la foi vécue.

Le Deutéronome est un livre tellement étonnant parce qu'il m'a le don de Dieu au choix du peuple. Ce n'est que grâce au don de la grâce de Dieu que nous pouvons être rachetés. Dieu a aimé le monde avant que nous l'aimions en retour. Nous avons le choix de dire « Amen » ou non.

Cette décision n'est pas seulement intérieure, mais elle est révélée dans nos actions d'obéissance fidèle à Dieu. Choisir la grâce de Dieu est une question de vie ou de mort. Le salaire du péché, c'est la mort. Le chemin du Christ est la vie vécue en abondance.

En Christ, nous pouvons choisir de connaître Dieu intimement, d'illustrer la justice. Dieu nous a donné cette grâce, et comme Israël, nous avons le choix.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/02